
ワイズメンズクラブ国際協会西日本区中部 

2016-2017 第 1回中部評議会議事録 

 

と き；2016年 6月 11日 14：45～16：30  

ところ；名古屋ＹＭＣＡ 

参加者：川口恵（部長 名古屋ワイズ）谷川修（書記 名古屋ワイズ）川本龍資（会計 名古屋ワイズ）

長谷川和宏（幹事 東海クラブ）荒川恭次（直前部長 グランパスクラブ）山内ミハル（次期部長 

金沢クラブ）西信之（金沢クラブ会長）河辺薫（名古屋クラブ会長）浅野猛雄（東海クラブ会長）

杉山弘時（南山クラブ会長）塩川彰彦（四日市クラブ会長）早川政人（グランパスクラブ会長）亀

野貞（津クラブ会長）平口哲夫（金沢犀川クラブ会長）山田英次（Yサ事業主査 東海クラブ）薦

田正男（地域環境事業主査 津クラブ）都築正和（交際交流事業主査 南山クラブ）郷戸正光（メ

ネット事業主査 四日市クラブ） 

事務局参加者：千賀将（名古屋クラブ） 

欠席者：松原行謙（EMC事業主査 グランパスクラブ） 

 

① 開会宣言・点鐘   川口部長 

② 開会の祈り     山内次期部長 

③ 開会挨拶      川口部長 

④ 評議会定数確認   谷川 書記 

算定出席数 19名 出席者 18名 中部部則第 9条 5項を満たし成立 

⑤ 議長選出      中部部則第 9条 3項により川口恵部長が選出された 

⑥ 議長挨拶      川口部長 

⑦ 議案・協議 

【第 1号議案】2016‐2017年度部長方針及び事業計画（案）について 

結果：全会一致で承認 

（質問・意見等） 

・国際交流事業主査 津クラブ 薦田ワイズより 

評議会の日程の確認（中部行事の表記の仕方が判りにくいことによる質問） 

（回答者 川口部長）第 2回を 2016年 11月 26日（土）に実施、第 3回は未決定のため、 

決まり次第早急に連絡する。 

   ・幹事 東海クラブ 長谷川ワイズより 

     ＹＹＹフォーラム日程の確認 

     （回答者 川口部長）ＹＹＹフォーラムは 2016年 9月 24日ＹＭＣＡ大会の中で行う。中村

総主事にも確認を取ってある。 

【第 2号議案】2016‐2017年度会計予算（案）について 

結果：全会一致で承認 

  （質問・意見等） 

  ・東海クラブ会長 浅野ワイズより 



  予算収入を 90名で算出した根拠は？ 

  （回答者 川本会計）各クラブへ 2016‐2017 期のメンバー数を聴取し決めた。7 月よりメン

バー数が低下することが予想される。よりメンバー数が増えることを期待している。 

    ・南山クラブ会長 杉山ワイズより 

次期繰越金が例年に倣って 200,000円となっているが、部長排出クラブの地域によって交

通費の負担が異なる。できるだけ次期に繰り越しできるようしたほうが良いのではないか。 

（回答者 川本会計）当然、浪費する思いはない。必要な予算は執行し、緊縮出来ころはして

いく。次期できるだけ繰り越せるよう努力する。 

【第 3号議案】2017-2018年度中部部長及びホストクラブの確認について 

結果：全会一致で承認 

※提案者が川口中部部長から中部書記谷川修に修正 

【第 4号議案】2018‐2019年度部長選出ホストクラブについて 

結果：全会一致で承認 

   (質問・意見等) 

    東海クラブ会長 浅野ワイズより 

     クラブ内で 部長を輩出することの承認は得ている。 

※提案者が川口部長から中部書記谷川修に修正 

【第 5号議案】2016‐2017年度ＥＭＣ推進委員会選出について 

結果：議案を「2016‐2017年度中部ＥＭＣ200推進委員長選任の件」として全会一致で承認 

   （質問・意見等） 

    東海クラブ会長 浅野ワイズより 

    中部ＥＭＣ200推進委員会は存続しており名称を変更することは問題があるのではないか 

   （回答者 川口部長、川本会計）ご指摘の通り委員会の名称については今後委員会を経て変更する

必要がある。議案を変える条件で承認いただきたい。 

※提案者が川口中部部長から中部書記谷川修に修正 

⑧ 各事業主査より年度方針 

１）Ｙサ事業主査 東海クラブ 山田ワイズ 

ＹＭＣＡプログラムへの参加を促す。情報発信に努めたい。 

２）地域環境事情主査 津クラブ 薦田ワイズ 

献金満額達成を目指したい。（CS1,500円/人 TOF1,400円/人 FF800円/人）その他 RBM献

金の協力もお願いしたい。主査として機会があれば各クラブの地域奉仕の機会に参加させてい

ただきたい。 

３）国際交流事業主査 南山クラブ 都築ワイズ 

台湾の国際大会の参加促進していきたい。各クラブの IBC、DBC交流が積極的に行われること

を期待したい。主査として機会があれば各クラブの交流の機会に参加させていただきたい。 

４）メネット事業主査 四日市クラブ 郷戸ワイズ 

今期の国内プロジェクトはフリースクールえすぺらんさの支援。メネット・メンバーの理解を深

めたい。中部部会でメネットアワーを実施。金沢クラブ・名古屋クラブのメネット会、各クラブ



のメネットのご協力をお願いします。 

  

⑨ 各クラブより年度計画 

１）金沢クラブ 西会長 

金沢 YMCA70周年記念式への参加をお願いしたい。DBC交流を例年にも増して充実させた

い。日々の例会は卓話、体験プログラムを実施していきたい。 

２）名古屋クラブ 河辺会長 

中部部会ホストクラブとしての役割を果たしたい。通年やっている潮干狩りなど CS プログ

ラムを充実させたい。会員増強にエネルギーを注ぎたい 

３）東海クラブ 浅野会長 

出席率 90％以上を目指したい。メンバー20 名を目指して活動する。IBC 締結したいと考え

ている。9 月 8 日に元西日本区理事の京都キャピタルクラブの岡本ワイズを迎えて特別例会を

企画している。2017年 5月 14日クラブ 50周年記念例会を企画している。 

４）南山クラブ 杉山会長 

楽しい例会運営をしていきたい。少人数ゆえ合同例会の機会を多く持ちたい。南山農園を使

って社会奉仕、YMCA への支援を充実させたい。 

５）四日市クラブ 塩川会長 

メンバー数減少の予定である。今年はビジターをたくさん呼べる例会運営をしてメンバー獲

得を目指したい。女性にスポットを当てて女性の参加を促す例会も企画している。 

６）グランパスクラブ 早川会長 

卓話プラムを充実させたい。卓話だけでなく新メンバーの青木ワイズによるソムリエ講習会

など多岐にわたるプログラムを実施していく。例年通り DBC 交流、東北応援ツアーを継続し

ていく。 

７）津クラブ 亀野会長 

少人数の運営で且つ出席率が悪い状況。出席率を向上させたい。今までの地域環境事業、

YMCA支援を継続、充実したい。 

８）金沢犀川クラブ 平口会長 

昨年も会長であった。前期を継続した運営をしていく。金沢 YMCA70 周年記念会があるの

で成功に向けて努力したい。 

⑩ その他報告事項 

１）中部部会アピール 中部事務局 千賀より 

２）部報原稿の締め切り確認 書記 谷川ワイズより 

⑪ 監事講評    長谷川監事 

⑫ 閉会の祈り   山内次期部長 

⑬ ＹＭＣＡの歌  全 員 

⑭ 閉会点鐘    川口部長 


